Du bricolage à la maison de répit la Ressource



Publié le 22 Juin 2011 Virginie Landry

St-Michel

Les jeunes participant au répit de fin de semaine à la maison La Ressource exposaient le 15, 16, 17 et 18 juin dernier leurs petits chef-d'œuvre. Habituellemer l'exposition était ouverte au public cette année. Plusieurs mediums ont été utilisés pour créer différentes œuvres colorées et inspirant le bonheur.

La maison de répit est offerte aux personnes présentant une déficience intellectuelle, avec ou sans handicap, ou un trouble envahissant du développement. Le répit est offert le samedi et dimanche et au camp de jour l'été.

Instaurée en 1999 par des parents et des intervenants sociaux, la maison de répit La Ressource offre depuis un endroit sécuritaire où les pa confier leurs enfants pour une période de répit tout en sachant qu'ils seront bien traités. Cet organisme à but non-lucratif a pour mission de fi développement de l'autonomie et de l'autodétermination des enfants, en plus de leur montrer tout le potentiel qu'ils ont en eux.